

Elevaron los precios de los combustibles en Argentina

(AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 4 de enero.—Alzas que oscilan entre el 5 y 7 por ciento sufrieron los argentinos desde el primer minuto de hoy en la gasolina y otros combustibles líquidos.

Los aumentos, que se vienen operando en los 2 últimos años cada mes y medio, forman parte del programa antinflacionario puesto en práctica por los militares desde que están en el poder, en 1976.

Esas alzas fueron las primeras de 1980 dispuestas por el equipo económico gubernamental que encabeza el ministro José Martínez de Hoz, quien piensa reducir este año la inflación en la Argentina.

Esa temida espiral, que a lo largo de 1978 fue del 170 por ciento por lo menos en las estadísticas oficiales, fue reducida a alrededor del 100 por ciento en el transcurso del año pasado.

Según estimaciones de los propios funcionarios económicos, en 1980 la tasa inflacionaria de este país debe ubicarse entre el 50 y el 60 por ciento, aunque medios privados consideran casi imposible alcanzar esa meta.

Los incrementos en los combustibles, por otra parte, serán seguidos por reajustes tarifarios que se producirán antes de fin de mes en los servicios eléctricos y telefónicos que presta el Estado.

Esas subas se sumarán también a las que a partir del 15 de enero próximo serán dispuestas en los transportes públicos de pasajeros, que rondarán entre el 5 y 10 por ciento, respectivamente.

OPTIMISMO OFICIAL

Entretanto, el secretario de Hacienda argentino Juan Alemán, declaró que está convencido de que "en este año el hecho fundamental va a ser la baja drástica de la tasa de inflación".

En un reportaje radial efectuado ayer, jueves, Alemán —quien fue objeto de 3 atentados a lo largo de su gestión— sostuvo que el gobierno militar avanzará "mucho" durante 1980 en la mejora de los sueldos de los empleados públicos.